

Firma Pemex acuerdos con extranjeras (Reforma 26/09/14)

Firma Pemex acuerdos con extranjeras (Reforma 26/09/14) Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (25 septiembre 2014).- Petróleos Mexicanos (Pemex) firmó acuerdos de cooperación con cuatro petroleras extranjeras, con la finalidad de atraer nuevas tecnologías, capitales y socios para competir de manera eficiente en el mercado energético del País. Los acuerdos fueron con la firma Petronas, propiedad del Estado de Malasia; YPF, propiedad del gobierno argentino; BHP, de Estados Unidos, y ONGC, de la India. El acuerdo con Petroliam Nasional Berhad (Petronas), dueña de 103 subsidiarias y asociada con 55 compañías más, incluye actividades relacionadas con proyectos en aguas profundas, campos maduros, crudos pesados y extra pesados, así como la posibilidad de desarrollar otros planes relacionados con infraestructura de gas natural, dijo Pemex en un comunicado. Este convenio, añade Pemex, incluye temas relacionados con el desarrollo y capacitación de capital humano en ambas empresas. De igual modo, ambas compañías firmaron con Yacimientos Petrolíferos Fiscales (YPF), la mayor empresa argentina y tercera en Sudamérica, un acuerdo para el intercambio de experiencias y mejores prácticas en actividades relacionadas con exploración y producción de petróleo y gas. Emilio Lozoya, director general de Pemex, atestiguó además la firma de otros dos acuerdos de cooperación de la subsidiaria Pemex Exploración y Producción con la estadounidense BHP y la india Oil and Natural Gas Corporation (ONGC). Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo